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华富电池“闪耀”国际储能大会
本报讯 第五届中国国际储能大会近日

在上海闭幕，我市江苏华富储能科技股份有

限公司在大会系列奖项评选中喜获“中国储

能产业最具影响力企业”“中国储能产业最佳

储能电池供应商”“中国储能产业最具前沿储

能课题技术研究组”殊荣。同时，公司总经理

居春山荣获“中国储能产业最具影响力人物”

称号。

中国国际储能大会是我国储能行业最为

专业的储能会展大会，其展出内容包括化学

物理储能、储能电源、超级电容、储能设备及

材料、储能电站等，涵盖储能产业链的各个环

节。同时，中国国际储能大会学术阵容强大，

汇聚了包括国际能源署、美国能源部、国家科

技部、工信部、发改委、能源局等国内外储能

领域的众多权威机构和专家。

据介绍，华富公司还将受邀参与国家“十

三五”储能产业规划重大课题的研究。殷朝刚

市保险证券担保行业协会成立
本报讯 18日下午，我市举行保险证券

担保行业协会成立大会。市委常委、常务副市

长徐永宝出席会议，副市长朱莉莉主持会议。

据了解，市保险证券担保行业协会是由

保险、证券、担保公司自愿组成的行业性、非

营利性社会组织，旨在促进各会员自律管理，

加强会员间的协作和联系，协调会员间的矛

盾和问题，维护会员的共同利益，营造良好的

经营秩序和平等的竞争环境，促进我市金融

业健康有序发展，推动金融生态环境建设。

徐永宝希望，市保险证券担保行业协会

要紧紧围绕促进我市经济社会平稳健康发展

这项中心任务，充分发挥自身特色和优势，依

法依规开展各项工作；要以服务为核心，充分

发挥协会的自律、维权、协调、交流、宣传五项

职能；要顺应发展形势，不断加强协会自身建

设，努力把协会办成一个成员单位依靠、人民

群众信赖、党委政府放心，并且在我市具有一

定影响力的优秀协会。

会议表决通过协会章程、会费收取标准、

理事单位名单、监事单位名单以及秘书长、副

秘书长，副理事长、理事长和名誉理事长人

选。 夏慧

推进四城同创
建设运河名城

第二批名城解读牌下月上墙
本报讯 昨天，记者在市文广新局文物科看到，

相关工作人员正在对菜市街等50块“名城解读”标

志牌进行最后的文字校对以及英文翻译工作。文物

科相关负责人告诉记者，预计6月份，这些“名城解

读牌”的制作工作将全部完成，并正式悬挂上墙。

为让我市名胜古迹走出“深闺”，增强古城的可

读性，唤起市民对古城历史的记忆，也让国内外游客

在游览过程中充分感悟、认知我市悠久的历史和深

厚的文化底蕴，从2011年开始，我市正式启动了“历

史文化名城解读工程”，主要是对古城区反映高邮历

史文化特色的文保单位、重要人文景观、名人故居、

名店名宅、古井古木、重要街巷、码头船坞等，通过悬

挂“解读牌”的方式，以言简意赅、准确生动的中英文

两种文字，诠释其历史史实、文化特点等，使高邮的

每一处老宅子、每一条老巷子、每一处古建筑都拥有

自己的“名片”。截至去年年底，在市文广新局、城建

局等单位的共同努力下，我市已在高邮当铺、秦家大

院、复泰祥鞋店、恒兴昌家宅、益泰源粮行等50处

“古迹”悬挂了50块“名城解读”标志牌。

今年是我市申报国家历史文化名城的关键之

年。按照市委、市政府的相关要求，从年初开始，经过

前期3个多月的民间走访、调查和查阅大量历史资

料后，我市又将50处历史“古迹”纳入“名城解读”范

围，其中既有市民们非常熟悉的益美酱园店、老正大

布店、陆玉山笔店，也有一些古巷古桥如杨家巷、窑

巷口、搭沟桥、承志桥，还有古寺庙如极乐庵等。

管玮玮

马上就办 真抓实干
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大型纪录片《东方主战场》来邮拍摄
“抗日战争最后一役”将在纪录片中呈现5分钟

本报讯 18日，央视大型纪录片《东方

主战场》摄制组来邮专题拍摄了“抗日战争

最后一役纪念馆”，并现场采访了当年参加

受降仪式的亲历者———今年87岁的陈秀岚

女士（时年16岁的陈秀岚是新四军的一名

文艺兵），向我国和世界人民介绍中国人民

8年浴血抗战的历程。

为隆重纪念中国人民抗日战争暨世界

反法西斯战争胜利70周年，全面反映中国

人民以巨大的民族牺牲和勇敢的国际担当，

为夺取世界反法西斯战争胜利、争取世界和

平作出的历史贡献，中央电视台、军事科学

院、省广电总台等单位正在联合拍摄大型纪

录片《东方主战场》。据悉，该片是中宣部确

定的抗战胜利70周年纪念活动重点项目，

一共8集，拟定于今年8月下旬至9月初播

放，其中在邮拍摄的部分拟定于第8集播

放，预计时长约5分钟。胡玲玉梅 文/摄

我市召开专题推进会要求———

全面提升城区农贸市场规范化管理水平
本报讯 18日上午，我市召开城区农贸市场环

境综合整治专题推进会。副市长朱莉莉出席会议。

朱莉莉要求，相关部门单位要把农贸市场综合

整治作为当前工作的重点，进一步明确责任，制订靠

实举措，立足现有条件，积极主动作为，全面提升农

贸市场规范化管理水平；认真学习借鉴邻近县市的

成功经验以及我市整治虾仁加工市场的好经验好做

法，逐条逐项抓好城区农贸市场环境综合整治工作；

牢固树立大局意识，通力协作，形成合力，以一流的

工作水准、一流的工作业绩迎接9月份创建国家卫

生城市的初步验收。

会议传达了市委市政府关于农贸市场综合整治的

相关要求，讲解了《城区农贸市场环境综合整治三年行

动方案征求意见稿》。市商务局、城管局、卫计委、供销

社、高邮镇等部门乡镇相关负责人分别就如何规范农

贸市场管理等提出了意见和建议。张胜王增俊夏慧

随时办 高效办 提前办

市重大办“三办”服务换来项目建设“加速度”
本报讯 近日，记者在市重大办采访时看

到，办公室内一片忙碌，有的在打电话核实项

目建设情况，有的在网上进行项目落户预审，

有的在写储备项目调研报告。据市重大办相

关负责人介绍，他们积极推行“随时办、高效

办、提前办”工作机制，换来了重大项目建设

“加速度”。1至4月份，全市已新开工10亿元

以上重大项目4个，并顺利通过扬州市认定，

超扬州市下达目标任务序时11个百分点。

为充分发挥重大项目审批代办、领办制的

作用，做到“随时办”，市重大办克服人员少、工

作量大的实际困难，对岗位工作人员实行

“ABC”岗位补岗制度，确保办公室随时有人在

岗，随时做到“马上就办”，杜绝了因工作人员外

出而无人办事现象的发生。同时，重大办还打

破岗位绝对分工模式，做到人人都是“多面手”。

“马上就办”贵在马上办、高效办。市重大

办积极采用网上申报、统一扎口、并联审批、

同步审核的重大项目落户预审办法，切实解

决项目在落户建设过程中，存在资源配置不

合理、投入不到位、产出效益不理想等问题。

据了解，从项目落户“预审办法”出台以来，已

对114个重大项目进行预审，通过预审 76

个，分解土地指标1642.52亩。项目落户预审

“马上就办”受到了市领导和有关乡镇、园区

及投资者的“点赞”。

工作中，市重大办还积极主动超前办，通

过项目包装推介，不断充实重大项目库的内

容。同时，帮助项目投资单位做好项目立项前

各项审核材料的完善工作，使其少走“弯路”。

今年以来，市重大办已先后为国信天然气热

电联供项目、传艺柔性线路板项目、万丰商业

广场项目以及建筑业总部集聚区等6个10

亿元以上重大项目提供超前服务，为项目顺

利落实争取到了“路条”、土地和政策。

刘缓 殷朝刚

汉字听写大会江苏赛区总决赛扬州队拔“头筹”

我市三学生将赴京参加全国大赛

本报讯 备受关注的2015中国汉字听写大

会江苏赛区比赛于16日至17日在南京艺术学

院举行。经过两天激烈的角逐，包括我市赞化学

校的姚思悦、周湉恬和城北中学的王恬在内的
扬州代表队在13个地级市代表队中脱颖而出，

以总分230分（满分250分）的骄人战绩夺得总

决赛的第一名。6月份，他们将代表江苏赴京参

加中国汉字听写大会全国比赛。

18日下午，记者分别采访了载誉归来的3

位选手。提起刚刚结束的比赛，这3个文静的女

孩显得非常轻松而自然，“虽然全程参赛很紧

张，但能夺奖心里非常开心。”据了解，此次赴宁

参赛的扬州团队一共有5人，除了我市3名选

手，还有来自邗江实验初中和梅岭中学的两名

学生。16日下午，扬州队进行了首场小组赛，轻

松夺得小组第一名，成功晋级总决赛。17日下

午，扬州队与盐城、常州和徐州的代表队进行最

后的对决，最终胜出。

在回忆当天的比赛时，3人坦言，此次比赛

云集了全省各路高手，决赛刚开始，她们心里都

有些紧张，为了减压，就不断地深呼吸，并默默

地在心底给自己打气：“别紧张，你能行！”最终，

他们与队友发挥稳定，夺得省赛第一名。

记者问及平时有何好的学汉字方法时，三

人一致表示：积累词汇的最好办法在于多读书、

读好书，同时在日常阅读中，要及时将自己不认

识的生僻词汇记到笔记本上，再查字典。管玮玮
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